

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kinerja keuangan dapat digunakan untuk mengukur prestasi yang dicapai oleh perusahaan, semakin baik kinerja BPR maka semakin naik jaminan kepercayaan masyarakat, investor, dan pihak-pihak ketiga. Melemahnya dunia perekonomian usaha dan pendapatan masyarakat membuat menurunnya permintaan kredit pada BPR yang berdampak penurunan kualitas kredit pada BPR.

Berdasarkan pada uji simultan variabel NPL, LDR, CAR, BOPO dan Size secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap EPS. Dan berdasarkan pada uji Parsial NPL tidak berpengaruh terhadap EPS. Tingginya tingkat NPL menunjukkan tingkat kegagalan BPR dalam mengelola pembiayaan yang diberikan. LDR berpengaruh terhadap rasio EPS. Tingginya tingkat likuiditas menunjukkan pengelolaan BPR yang baik sehingga berpengaruh pada perolehan EPS oleh pemilik saham. CAR berpengaruh terhadap EPS karena modal yang dimiliki BPR karena banyaknya modal yang dimiliki berarti semakin banyak pinjaman yang dapat diberikan sehingga lebih banyak pula pendapatan BPR. BOPO berpengaruh terhadap EPS, karna BPR mampu menekan penghematan beban operasional secara spesifik. SIZE berpengaruh POSITIF terhadap EPS, ukuran perusahaan tidak mempengaruhi pendapatan yang didapatkan oleh BPR. jugatergantung pada kinerja BPR dalam mengelola dana yang dimilikinya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut, peneliti menyarankan agar BPR Konvensional terutama di Kabupaten Semarang untuk lebih diversifikasi terhadap produk yang dimiliki agar

dapat menunjang pendapatan yg diperoleh. Lebih efektif dalam melakukan penagihan kepada nasabah yang terindikasi macet agar tidak banyak terjadi kredit macet. lebih selektif dalam mengeluarkan biaya operasional agar tidak terjadi pengeluaran yang membengkak. Mempertahankan CAR dan menggunakan modal yang dimiliki sebaik mungkin sesuai peraturan OJK dan perbankan indonesia yang berlaku. Meningkatkan kualitas pelayanan maupun produk yang ditawarkan untuk menambah nasabah baru agar lebih banyak yang bergabung. Sedangkan untuk penelitian berikutnya supaya tema ini dilanjutkan untuk menemukan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja keuangan BPR Konvensional terhadap EPS secara lebih luas. dan mencoba lebih mendalami dan memahami variabel-variabel yang berpengaruh terutama variabel CAR untuk mengetahui pengaruh yang lebih dalam.